



Chers Amis,

Voici seulement que paraît notre bulletin n° 2, et j'ai le sentiment d'être seul responsable de ce retard, et peut être aussi d'avoir présumé de mon courage.

J'espère cependant qu'à l'avenir la parution mensuelle pourra être assurée.

La première réunion du Comité s'est tenue le 7 septembre dernier, à l'issue de notre réunion statutaire vous me permettrez de revenir sur le compte rendu que je vous ai fait et que j'avais intitulé « DECLARATION D'INTENTION ».

Il n'est pas inutile de rappeler que ce que le Président et son Comité souhaitent ou envisagent ne sera possible que si vous y apportez tous votre aide et que toute suggestion ne peut être qu'utile.

Le Comité a suivi le schéma classique en étudiant ce qu'il était possible de réaliser dans le domaine des « quatre grandes anémies du Rotary ».

Abélard

I - ACTION INTERIEURE

Sans revenir sur les événements de l'an passé, et si le navire paraît remis à flot il faut toujours veiller à la tempête, et nous y veillerons.

L'action intérieure c'est tout ce qui touche à la vie même du Club.

La camaraderie elle existe bien sur et nul n'en doute. Mais si elle doit être occasionnelle, à quoi bon ? C'est pourquoi l'ASSIDUITE au Club est une règle impérative, c'est aussi chez nous un point noir. A tous de réfléchir à cette question.

Vivre pour un Club s'est aussi s'accroître, nous sommes au bas d'une courbe et l'effectif doit augmenter, à chacun d'y penser... avec discernement.

Nous sommes Rotariens, mais sommes nous si sûrs de bien connaître le Rotary ? Il ne me paraît pas inutile à ce propos de faire une place plus grande à l'information rotarienne.

Le Rotary par ailleurs vit au grand jour, trop souvent méconnu, il doit se faire connaître. Chacun le représente individuellement et ne doit pas hésiter à en porter témoignage.

S'il est superflu enfin de souligner l'importance du rôle que jouent le Secrétaire et le Trésorier, le Club peut se féliciter de l'efficacité et du dévouement de ceux qui occupent actuellement ces fonctions.

(Faudra-t-il augmenter la cotisation ?...)

.../...



II - ACTION PROFESSIONNELLE

Dans ce domaine il s'agit surtout d'action individuelle qui trouve son sens dans l'application du critère des 4 questions :

Est-il nécessaire de les rappeler ?

- Est-ce conforme à la vérité ?
- Est-ce loyal de part et d'autre ?
- Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer les meilleures relations amicales ?
- Est-ce profitable à tous ?

Mais dans ce domaine aussi, ce doit être l'occasion pour chacun, de nous éclairer sur ses activités, il n'est jamais inutile de connaître les buts, les préoccupations, les difficultés de nos entreprises. C'est dire l'intérêt des brèves causeries traitant des problèmes professionnels. Dans ce domaine enfin, le Club peut avoir son action propre :

- offre de poste de stage industriel comme le suggère J. JACQUET par exemple.

Toutes autres suggestions seront les bienvenues.

III - ACTION D'INTERET PUBLIC

Centrée quelque peu sur l'action en faveur de la jeunesse et pour mieux saisir les problèmes qui se posent à elle, une conférence débat sur la drogue est en voie d'organisation.

Mais il est sûrement d'autres terrains d'action :

- L'aide aux Handicapés existe et sera poursuivie.
- L'aide aux Etudiants (accueil - reprise d'opération « carrière » etc...).
- Liste d'actualités.
- Quant à la question du ROTARACT elle devrait être évoquée.

IV - ACTION INTERNATIONALE

Un service régulier de médicaments et de livres (suffisamment représentatifs de la culture française) à un correspondant connu et sérieux de FORT-ARCHAMBAULT (Tchad) a été décidé.

Cette action n'aura rien d'exclusif et n'écarte aucune autre suggestion.

Dans le cadre de la semaine de la FONDATION ROTARY, nous consacrerons une séance à ce qu'est cette Fondation avec probablement le concours d'un ancien boursier.

A l'occasion de la semaine de la REVUE un projet de conférence est à l'étude avec la participation d'un membre du Comité Directeur du Rotary Français.

Nous restons fidèles à nos « Clubs Contacts » et une rencontre avec nos amis Suisses est à l'étude pour le printemps 1972.

Nos amis Hollandais ont annulé la réception qu'ils avaient envisagée pour le XXème anniversaire de leur Club. Quelque chose sera peut être fait plus tard.

Je vous rappelle enfin un des grands évènements de notre année rotarienne : la visite du Gouverneur J.M. LEMAITRE qui aura lieu le LUNDI 29 NOVEMBRE.

Que la bonne volonté soit en vous.

Le Président
J. BUTIN



COMPTE RENDU DES REUNIONS

Août/Septembre/Octobre 1971

Il y a peu à dire des réunions de juillet et d'août, période de vacances que chacun aura mise à profit pour réparer ses forces et refaire son stock de courage et d'énergie.

Réunions d'amicale détente, certaines gastronomiques qui se sont tenues au siège habituel et pour deux d'entre elles à NESLES-LA-VALLEE.

En l'absence du Président, le Vice Président TOURNOUX assumait « la charge suprême », qu'il en soit remercié.

Que soient remerciés aussi ceux qui n'ont pas négligé de faire des présences extérieures. Grâce à eux notre taux d'assiduité n'aura pas trop lamentablement chuté.

Septembre, il faut s'en convaincre, c'est la rentrée et le commencement des choses sérieuses.

Les présents sont plus nombreux. Les habitués réapparaissent (entre autre notre ami EONNET d'ARGENTEUIL).

Notre joie de nous retrouver, s'augmente encore d'accueillir des visiteurs rotariens ou non.

Rappelons notamment la visite du Docteur DUEZ, Président du Rotary Club de BINCHE (Belgique). Le tableau qu'il nous fit de sa ville ne manqua pas d'humour et il nous aura donné l'envie d'assister un jour au célèbre Carnaval de BINCHE.

Les vacances sont finies... au travail.

Le principe de désigner un Secrétaire Rapporteur de Séance tient toujours, (au moins pour les séances où un objet particulier sera traité ou débattu).

En voici un exemple, j'espère qu'il sera suivi.



Le dîner de ce soir est un dîner de vacances, et l'assiduité de cette réunion ne va guère augmenter notre pourcentage mensuel. Nous sommes présents. C'est peu, mais c'est normal en ce mois de juillet ensoleillé où la plupart de nos amis se sont dispersés afin de profiter d'un doux repos en totalisant des kilomètres sur les routes encombrées de France, d'Europe et de Navarre.

Notre Past-Président GOURDET nous a amené un invité en la personne de son fils Michel. Nous lui souhaitons la bienvenue.

présences extérieures compensent quelque peu la carence des convives.

Notre Président Jean BUTIN préside cette assemblée, avec sa bonhomie et son esprit habituels qui cachent son autorité et son esprit d'organisation dont nous subissons les bienfaits durant cette année rotarienne.

Première décision présidentielle : à chaque réunion et à tour de rôle, chaque membre devra assurer le compte-rendu d'une séance. J'ai l'avantage d'être placé ce soir face à notre Président, et son regard s'est posé sur moi à l'annonce de cette décision. C'était un ordre auquel je ne pouvais me soustraire, et je l'ai accompli volontiers, et même avec plaisir.

Notre ami Paul FOUET prend ses vacances annuelles en notre bonne ville de PONTOISE. C'est avec plaisir que nous l'avons en notre compagnie ce soir. Sans doute pour fêter sa présence, nous avons eu au menu de ce dîner du 13 Juillet, une salade niçoise et une côte agrémentée d'une ratatouille niçoise. C'était excellent; mais, comme il est difficile de rassembler l'unanimité dans toute réunion, même rotarienne, quelques murmures se sont élevés à l'annonce de ce menu. Certains gourmets, je n'ose dire gourmands, se sont rappelés qu'une promesse de crustacés s'était glissée dans un précédent propos ... C'est un rite, chez nous, nous en convenons.

En présence de cette manifestation, platonique, notre Président fit venir son trésorier CHAMONTIN, et tous deux discutèrent longuement. Durant cette conférence particulière, notre ami FAURE-DERE nous fit savoir qu'il était quelque peu cordon bleu, et qu'il se chargeait, si on lui faisait confiance de nous préparer ces bestioles à la nage, grillées ou frites d'une telle façon qu'on en garderait le souvenir. C'était alléchant.

A l'annonce de cette promesse, il nous est venu à l'esprit quelque propos d'Alexandre Dumas. Outre qu'il fut un écrivain célèbre....



célèbre, notre grand romancier était une fine bouche et un savant cuisinier. Parlant d'une préparation qu'il servait à ses convives, il dit : " Il faut absolument manger de ce plat avec une fourchette, car on risquerait de se dévorer les doigts si l'on touchait à la sauce ".

Pour manger du homard, le problème reste entier... Que SCIAMMA n'est-il là pour nous le résoudre par les mathématiques modernes !

Toujours est-il qu'après ces vulgaires discussions, FAURE-DEFF. se dirigea vers les cuisines. Qu'en résultera-t-il? L'avenir nous le dira.

Une coupe de champagne offerte par notre ami GOURDET pour fêter la naissance de son petit-fils Julien fit digérer toutes ces divergences et nous levons nos verres à la santé et à la prospérité du dernier rejeton de cette aimable famille.

Mais une réunion rotarienne n'est pas une réunion de gastronomes. C'est avant tout une réunion de travail. Notre Président nous rappelle bientôt à l'ordre, et c'est la lecture de la lettre mensuelle du Gouverneur LEMAITRE qui retient dès lors notre attention.

Et sur ces bonnes paroles et pleins d'espoir quant à la réalisation des tâches à accomplir, nous nous quittons, animés d'une amitié rotarienne renforcée par notre présence à cette agréable réunion.

R. PETITDIDIER